



Vœux aux professeurs

Mechref, le 8 janvier 2024

Chers collègues,

Nous sommes réunis aujourd'hui, pour accueillir ensemble cette nouvelle année 2024 et pour vous présenter nos vœux pour que cette nouvelle année nous soit bonne : bonne pour vous, pour vos familles, pour notre établissement et pour notre pays.

Je vais commencer par vous faire part des vœux de Sœur Marie Hélène et de ceux de Sœur Anne Marie à notre communauté éducative.

A mon tour, je voudrais vous remercier pour le premier trimestre qui a été mené, comme depuis un long moment déjà, dans des conditions très difficiles. Conditions qui mettent en cause l'avenir même de notre pays et par conséquent notre avenir.

Vous avez fait preuve de courage, d'investissement personnel, d'engagement à toute épreuve, d'une volonté de fer et d'un don de soi exceptionnels pour permettre à ces jeunes qui nous sont confiés de rester debout.

Vous menez un combat des plus difficiles ; un combat contre le découragement, un combat contre le désespoir, un combat pour la justice et la paix, un combat pour lutter contre la déchéance, contre l'abattement, contre la démission, la résignation : un combat pour la vie.

Un combat pour faire sens, un combat pour donner sens, un combat qui nous a permis de tenir parce que nous le menons ensemble dans un esprit d'équipe, mûs par la volonté de conduire les jeunes vers la vie.

Chers collègues,

Merci pour tous les efforts déployés au cours de ce trimestre, merci pour votre persévérance, merci pour la confiance et l'attention que vous portez à ces jeunes qui nous sont confiés.

Mais, il nous faut continuer. Continuer dans quel sens ?

Dans la situation actuelle, que devient la « cité » ?

Que devient « la vie bonne dans une cité juste » ?

Cette question qui a toujours été la nôtre devient aujourd'hui cruciale.

Nous sommes en état de guerre, menacés d'une guerre imminente certes, mais c'est l'humain dans son humanité même qui est menacé.

La voie est tracée. Donnons aux jeunes qui nous sont confiés le courage de s'engager résolument dans cette conscience citoyenne seule capable de répondre fraternellement de ce qui « nous » arrive quel que soit le lieu d'où nous nous situons.

Continuons à œuvrer ensemble, à œuvrer pour le salut d'une humanité en péril.

Bonne année.

La directrice
Mlle Charlotte Awit